

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :14 - Rechnungsprüfung
Status :erledigt Bearbeiter/in : Bärbel Sonnabend

Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben 10.03.2011

Anfrage:

Herr Schobes

Seit wann liegt die Jahresrechnung 2009 beim Landkreis, welche gesetzliche Grundlage gibt es für die Vorprüfung der Jahresrechnung durch den Landkreis und welche Frist hat der Landkreis für die Prüfung?

Beantwortung:

19.05.2010 Amtshilfeersuchen, Prüfung der Jahresrechnung 2009 der Stadt Staßfurt beim Salzlandkreis, Rechnungs – u. Gemeindeprüfungsamt beantragt.

23.06.2010 Übernahme durch den Salzlandkreis zugesagt.

17.11.2010 vollständige Prüfungsunterlagen übergeben

25.01.2011 Auskunft durch Salzlandkreis erteilt, dass die Prüfung noch nicht abgeschlossen werden konnte.

14.03.2011 letztmalig nachfragt, über den Stand der Prüfung zur Jahresrechnung 2009 - Voraussichtlich nicht vor Mitte des Jahres bzw. bis Ende des Jahres 2011 soll die Prüfung der JR auf Grund personeller Besetzung vorliegen.

konkrete Prüffrist existiert nicht

René Zok
Oberbürgermeister

